

**Fuente: Las Provincias**

**Fecha: 28 de abril de 2009**

**Título: Maratón por la Lactancia**

**Link: <http://www.lasprovincias.es/valencia/20090428/costera/maraton-lactancia-20090428.html>**

**La Costera**

## **Maratón por la lactancia**

La asociación Pit i Prou reúne en la Alameda Jaume I de Xàtiva a más de 70 madres con sus bebés

R. MORENO| xàtiva



Madres dando el pecho a sus hijos en el acto celebrado el domingo en la Alameda de Xàtiva.

El domingo más de 70 madres de Xàtiva y de varias localidades de la Costera y la Vall d'Albaida se reunieron en la Alameda en un acto reivindicativo de los beneficios de la lactancia materna.

Mamás y bebés asistieron durante algo más de dos horas a una auténtica maratón de amamantamiento convocada por la asociación Pit i Prou del hospital Lluís Alcanyís de Xàtiva.

Una de las matronas impulsoras de esta asociación, Ángeles Tejedor, calificó la experiencia como "muy gratificante, ya que en principio contábamos con la participación de 50 madres y al final se unieron 20 más de las previstas".

Además de las madres, ciudadanos de todas las edades se acercaron al grupo para interesarse sobre sus reivindicaciones. Tejedor indicó que una de las premisas de la asociación es "hacer llegar a toda la sociedad la importancia de este acto en nuestras vidas así como solicitar a las instituciones públicas y de trabajo que tengan en cuenta las necesidades de las madres lactantes y que ayuden a potenciar este acto con mejores condiciones para las progenitoras que deseen dar el pecho a sus hijos".

Según la matrona "muchas mujeres se ven obligadas a interrumpir la lactancia porque sus trabajos no les permiten conciliar ambas actividades. Está científicamente demostrado que la lactancia es muy beneficiosa y todas las madres y niños deberían poder disfrutar de esta experiencia única en sus vidas".

Tejedor insistió además en que dar el pecho es un acto que repercute positivamente en toda la sociedad y que tanto madres como padres así como el resto de ciudadanos deben colaborar en algo "tan natural como es el alimentar a nuestros hijos y que no sea discriminado desde ningún punto de vista".

La concentración se convirtió además de en una reunión en pro de los derechos de la lactancia en un espacio educativo ya que varios estudiantes del módulo de Educación Infantil del instituto la Costera aprovecharon el momento para dar información a los jóvenes sobre estos estudios.

Una artesana setabense también aprovechó la multitudinaria reunión de lactantes para vender muñecas que representaban la figura de una madre dando el pecho a su hijo.

Los niños pequeños, disfrutaron de actividades lúdicas entre las que destacaron el montaje de un castillo hinchable en el que los niños encontraron el entretenimiento a su gusto.

Desde Pit i Prou mostraron su satisfacción por una actividad que ha conseguido "despertar el interés en los vecinos sobre un ejercicio tan natural como es el amamantamiento, ya que muchas personas se acercaron a informarse sobre la concentración y a mostrarnos su apoyo".

Por otra parte, las reacciones fueron las esperadas ya que ninguno de las personas que pasó por la Alameda se escandalizó con la concentración.

"A la asociación ha llegado algún comentario de alguna madre que ha sido señalada con el dedo por dar el pecho en la calle o en algún establecimiento público, hechos que a partir de ahora esperemos no se repitan" resaltó Tejedor.